
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 4 de 2023

Fecha 30/03/2023 Hora 8:20 Próxima reunión 13/4/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero No Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2022

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Gustavo Inostroza PK Asiste

Nicolás Elton KK Asiste

Javiera Court 1° Asiste

Cristóbal Galbán 2° Asiste

Belén Novoa 3° Asiste

Beatriz Baraja 4° Asiste

Bernardita Correa 5° Asiste

Alejandra Cortázar 6° Asiste

Francisca Bravo 7° Asiste

Eduardo Marín 8° Asiste (en representación Winnie Darlic)

Pamela Martínez 9° Asiste

Maite Gimeno 10° Asiste

Karima Yarmuch 11° Asiste

Rodrigo Arroyo 12° No Asiste (en representación Karima Yarmuch)

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar No Asiste (en representación Caro Carrasco)

Gonzalo Correa Comisión Ética Asiste
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David Fernández Comisión Inclusión Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones
No Asiste (en representación José Miguel
Kolubakin)

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Gonzalo Correa)

Francisca Ormeño Representante PK (Invitado) Asiste

Julieta Di Meglio Representante 7º (Invitado) No Asiste

Carolina Carrasco
Representante Comisión Bienestar
(Invitado)

Asiste

Daniela Chajtur
Representante Comisión Bienestar
(Invitado)

Asiste

Rafael Egaña (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Revisión y aprobación del Acta anterior.

3 Temas finales Corrida Famliiar

4 Reporte reunión Rectora

5 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Reflexión sobre la violencia que estamos
viviendo en el país y que no podemos
normalizar.

Pamela Martinez Finalizado

Visibilización de
Fundamor

Bernardita Correa pide por los niños de
Fundamor y comenta que habló con
Sebastián Godoy y hoy en las oraciones
de los cursos de la I Unidad se mostrará
el video alusivo a la fundación.

Bernardita Correa Finalizado

2. Revisión y aprobación del Acta anterior.
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Aprobación
Acta No 3

Se revisan temas pendientes:

Con respecto al tema de los pagos de
algunas actividades para familias del
proyecto Moreau, se habló directamente
con el P. Rodrigo quien lo revisará e
informará prontamente.
Se solicita enviar por correo cualquier
inquietud con respecto a este tema.

Se cambia banner de la corrida familiar y
encuesta inclusión.

Como se solicitó a cada comisión, se
incluyó a un miembro de la MD a cada
chat.

Se da por aprobada el Acta Nº3 del 23 de
marzo 2023 y se sube a la página web.

MD

Cristóbal Avendaño

Comisiones

Directorio

Siempre

24 marzo 2023

24 marzo 2023

30 marzo 2023

Pendiente

Finalizado

Finalizado

Finalizado

3. Temas finales Corrida Familiar.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Activación Se lanza campaña presencial en las
porterías con los códigos QR con
voluntarios para incentivar a la
inscripción de la comunidad. Sobre todo
a los niveles de PK y KK que este año
están muy bajos.

Aclaración a la comunidad que la corrida
de este año no tiene ningún afán
competitivo sino de unir a la comunidad
en torno al apoyo a Fundamor.

Monto por persona $5.000 y si no
pueden se recibe lo que puedan donar.

Francisca Bravo 29 de marzo 2023 En curso

Citación 9:30 horas para comenzar con la
activación a cargo de Angel Torres.
Invitar a toda la familia, primos, abuelos,
etc.
10:30 inicio de la carrera

Francisca Bravo 1 de abril 2023 Pendiente

Auspiciadores y
stands

Hot-dogs, donados por PF, se harán
cargo los scouts y Fundamor y lo que se
recaude se repartirá en partes iguales a
los scouts y Fundamor.

Agua : auspicio de Aguas LV y se sugiere
motivar a llevar sus propias botellas para
rellenar.

Gatorade : proveen de vasos y se
encargan de la basura y reciclaje.

Carozzi : con su producto “vivo”
repartirán durante el evento.

Scouts y Fundamor

Participantes

Gatorade

Vivo

1 de abril 2023

1 de abril 2023

1 de abril 2023

1 de abril 2023

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Banderilleros Niñas Mundial de Fútbol de Marruecos
quienes apoyarán en este tema

Fútbol mundial
Marruecos

1 de abril 2023 Pendiente
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Medallas y
limpieza

Se pide apoyo en meta para repartir
medallas y en la limpieza del lugar al
final del evento.

Nicolás Huneeus 1 de abril 2023 Pendiente

Cifras y
recaudación

A la fecha monto pagado $2.200.000
menos los descuentos comisión y
tarjetas $2.147.000.- ( son aprox.
$53.000).

Meta recaudación 2023 5MM

Mali informa que se pidió desde
Fundamor y el colegio que en la medida
de lo posible se colabore también con 1
kg de legumbres, leche, etc. No es
obligatorio pero sí se puede que lo
hagan. Mañana se informará.

Nicolás Huneeus entregará por la tarde
gráficos por nivel con la información de
lo recaudado hasta el momento.

Se solicita detalle, para que directores,
puedan motivar a sus niveles

PK $412.000
KK $293.000
1º $379.000
2º $310.000
3º $220.000
4º $222.000
5º $135.000
6º $124.000
7º $119.000
8º $59.000
9º $15.000
10º $60.000
11º $5.000
12º $20.000

Nicolás Huneeus

Francisca Bravo

M. Ignacia Hurtado

Nicolás Huneeus

Nicolás Huneeus

En curso

En curso

En curso

30 de marzo 2023

30 de marzo 2023

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Finalizado

Aportes y
comunicación

Se pide a los directores de la III unidad
transmitan a sus cursos la importancia
de participar con donaciones, aún así no
vengan a correr.

Maite y Karima sugieren, para el próximo
año, un aporte obligatorio por curso, que
puede salir de la cuota de estos.

Belén Novoa sugiere contactar al CDE
para trabajar en conjunto. Bernardita
Correa informa que después de mucha
demora en la comunicación con ellos,
ahora ya están en contacto.

José Miguel Kolubakin, representante de
la comisión de comunicaciones,
manifiesta la importancia de comunicar
que se hace con lo recaudado (consultas
con psicólogos, compra de textos
escolares, etc.) Hay que ayudar a
sensibilizar a la comunidad y pedir el
detalle a Fundamor y cuantificar a donde
se van las ayudas. Fran Bravo le pedirá a
Daniela Fernández la entrega de esa vital
información.
Inquietud de que pasa si no se llega a la
meta de 5MM, podría extenderse la
recaudación por una semana más por
ej.? Nicolás Huneeus informa que si, se
puede hacer.

Pamela Martinez

Maite Gimeno
Karima Yarmuch

Belén Novoa
Bernardita Correa

José Miguel Kolubakin

Francisca Bravo

José Miguel Kolubakin

30 de marzo 2023

30 de marzo 2023

30 de marzo 2023

30 de marzo 2023

30 de marzo 2023

próxima semana

Pendiente

Próximo año

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Próximo año Se sugiere hacer un manual de todo lo
que se necesita para la corrida familiar y
a quienes se ha contactado años
anteriores. Para no tener que empezar
de cero cada año.

Nicolás Elton 30 de marzo 2023 Finalizado
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Actividades
Scouts

Alejandra Cortazar reitera la
preocupación de actividades que topan y
compiten en horarios en vez de
apoyarse.

Alejandra Cortázar 30 de marzo 2023 Finalizado

4. Reporte reunión Rectora.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Temas a
reportar

USO CAFETERIA

Fue una reunión muy buena y eficiente

Se enviará comunicación formal por
parte del colegio en donde se autoriza a
comprar café u otros pero no a quedarse
en ella, todo ello por el protocolo de
ambiente seguro.

Bernardita Correa

Colegio

29 de marzo 2023

próxima semana

Finalizado

Pendiente

PAPAS ATLETAS Se informa que no estará permitido el
acceso a las canchas para apoderados a
entrenamientos en horario AM. Si en el
horario PM 18:30 horas en adelante, por
protocolo ambiente seguro.

El colegio no está de acuerdo en que los
apoderados traigan a los hijos a los
entrenamientos de los padres, ya que
durante esos tiempos no hay nadie a
cargo de ellos.

En canchas de fútbol se pondrán luces
para que los apoderados puedan
entrenar también en horario PM, por
protocolo ambiente seguro. Esto se verá
con Team Dragon. El tema lo está viendo
Gonzalo Trivelli.

Bernardita Correa

Colegio

Team Dragon

En adelante

En adelante

En adelante

Finalizado

Pendiente

En adelante

QUINCHOS Se informa que fue acogida la petición
de anular todas las reservas que se
habían solicitado de los quinchos y dar
prioridad a los PK, KK y cursos
mezclados. Se menciona que solo se
respetará una reserva de un 3º que tenía
un conflicto.
Se volverá a preguntar si se podrá contar
con el quincho de rugby.

Bernardita Correa En adelante Pendiente

Familias
ensambladas

Se informó que la lógica es conocer a las
personas que entran. Por parte de la MD
se informa que se considera una medida
discriminatoria. El colegio se
compromete con una respuesta a
mediano plazo con respecto a este tema
pero se mantiene el tema de que la
entrevista se hará igual. Se vera la
posibilidad que los niños que postulan
por esta vía, hagan el examen el mismo
dia que lo hacen los hermanos, y no los
postulantes nuevos. Se informa que de
todos modos el colegio revisará todo el
proceso de admisión.

Bernardita Correa mediano plazo Pendiente

Becas Whelan Con respecto a esta beca, la rectora
invitó al CDE a hacer un trabajo más
profundo. Lo que sí se sabe es que el
CDE no quiere la ayuda del CDA en

Bernardita Correa En adelante Pendiente
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temas de a quien se dan los fondos o
como se reúnen.
Gonzalo Correa menciona que deben
saber que podría ser que el CDA quiera
aportar con fondos para esta beca, por lo
tanto si tiene que haber un trabajo en
equipo en este sentido y además por un
tema de transparencia.

Gonzalo Correa En adelante Pendiente

Calendario
Jeans Day

Se informa que se gestionará desde vice
rectoria un calendario para inscribirse en
los Jeans day. Lo verá Macarena López.

Macarena López En adelante Pendiente

Otros Se enviará a la rectora listado de
delegados CDA, Pastoral y Deportes.

La rectora se reunirá con UC deportes
para ver tema campeonatos.

Inquietudes de proyecto Moreau, con P.
Rodrigo y Paula Noemi, hacer llegar
inquietudes por correo.

Participación de la rectora en : Corrida
Familiar, Asamblea general de delegados
del 11 de abril, Directorio jueves 20 de
abril 2023 (solicitó lista con inquietudes)

Actividades co-curriculares más deporte
para hombres.

Vital tema salud mental y comisión de
inclusión. Nos presentaran lo que están
haciendo.

Nos presentaran también lo que están
haciendo en tema deportes.

MD

Paula Noemi

Paula Noemi y P. Rodrigo

Paula Noemi

30 de marzo 2023

En adelante

En adelante

1 de abril 2023
11 de abril 2023
20 de abril 2023

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente
Pendiente
Pendiente

Temas sin
respuesta

Solución para Pre sport PK y KK salida los
miércoles.

Solicitud encuesta educación sexual
dentro del colegio.

Revisión de los documentos generados el
año pasado por las comisiones

Paula Noemi

Paula Noemi

Paula Noemi

En adelante

En adelante

En adelante

Pendiente

Pendiente

Pendiente

5. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Team Dragon Nicolás Elton considera que hay poca
información de Team Dragon a los
apoderados y que cada rama sigue por
su cuenta.

Team Dragon En adelante Pendiente

Quinchos Javiera Court manifiesta que en el año
2022 hubo cursos que se mezclaron y no
tuvieron acceso a reserva de quinchos.
Se le solicita enviar correo con esa
información.

Javiera Court 30 de marzo 2023 Pendiente

Pre sport Francisca Ormeño, directora del nivel PK
2023, menciona que ya tuvieron
respuesta con respecto al pre sport. Se lo
solicita envíe un correo al CDA con la
respuesta o resumen para poder
informar correctamente.

Francisca Ormeño 30 de marzo 2023 Pendiente

Tabla para Beatriz Baraja sugiere hacer una tabla Beatriz Baraja En adelante Pendiente
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directorio con
rectora 20 abril

con las inquietudes que tenga el
directorio para poder hacerlas llegar a la
rectora y que pueda responder en este.
Se deben enviar por correo al CDA

Directorio

Actividades
Semana Santa

Karima Yarmuch solicita apoyo para
promover las actividades de semana
santa que realizará la pastoral del
colegio, como el domingo de ramos y la
jornada de reflexión del viernes santo.

Javiera Court sugiere pedir a pastoral
que pudieran preparar alguna actividad,
como vía crucis en un PPT para
compartir con los niños dfe cursos de la I
unidad.

Karima Yarmuch

Javiera Court
Karima Yarmuch

próxima semana

próxima semana

Pendiente

Pendiente

Talleres
co-curriculares
1º - 4º

Caro Carrasco menciona que en los
talleres co-curriculares de 1º y 4º hay un
tope de horario. La MD le pide enviar
correo con la información al CDA.

Caro Carrasco En adelante Pendiente

La reunión terminó a las 09:16 hrs.


